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PAREPARE - Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana

Tampak Wakil Ketua DPRD Parepare,Sekretaris Bappeda dan Camat Ujung Kota Parepare Sulsel.



Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) Kota Parepare 2023 tingkat kecamatan
alhamdulillah sudah di tutup.

Adapun musrenbang ini di 4  kecamatan berlangsung selama dua hari, Selasa-
Rabu, (8--9/2/ 2022). Musrenbang hari pertama di pusatkan di Kecamatan
Bacukiki dan Soreang, serta musrenbang di hari terakhir di Kecamatan Ujung
dan Bacukiki Barat.Kota Parepare  Sulsel."

Wakil Ketua DPRD Parepare, M. Rahmat Sjamsu Alam, yang menyempatkan
dirinya ikuti Musrenbang di Kecamatan Ujung parepare meminta dan sangat
berharap agar masalah usulan dan perangkat daerah yang menjadi leading
sector harus di sosialisasikan ke warga dengan baik. 

"kami sangat mengharapkan kepa Bappeda dan LPMK, harus cepat
sosialisasikan ke lapisan masyarakat yang mana usulan masuk ke Dinas Sosial,
mana di Disnaker, dan mana  Disdag, sehingga bisa terinput dengan baik sesuai
SKPD yang tangani," harapnya RSA 

Wakil Ketua DPRD Parepare, saat  sekarang ini penginputan usulan
menggunakan aplikasi Sistem Informasi Pemerintahan Daerah (SIPD) sehingga
harus lebih cermat dan teliti.

"Tapi, saran saya, kalau ditemukan ada usulan tidak sesuai SKPD leading sector-
nya, Bappeda bisa validasi usulan itu kemudian dipindahkan disesuaikan dengan
program kerja SKPD terkait," 

Wakil Ketua DPRD Parepare  ini menegaskan, memang butuh sosialisasi intensif
untuk mengeliminasi kesalahan-kesalahan dan perlunya kesepahaman serta
komunikasi yang baik antar perangkat daerah. ujarnya. 

Selain itu Sekretaris Bappeda Parepare, Zulkarnaen Nasrun, dalam Musrenbang
di Kecamatan Ujung kita Pareare menjelaskan, sudah ada buku petunjuk teknis
(juknis) tentang penyelenggaraan musrenbang yang dibagikan ke seluruh
peserta untuk dicermati dan dipahami.

“Karena itu, kami minta delegasi kelurahan untuk melakukan komunikasi intensif
dengan SKPD melalui operator kelurahan atau melalui Kasubag Program dan
Keuangan di SKPD,"

Terakhir kara Zulkarnaen Nasrun,Ada beberapa catatan terungkap dalam
musrenbang kecamatan menuju ke musrenbang tingkat kota yang dijadwalkan
berlangsung pada pekan keempat Maret 2022. Salah satunya adalah
percermatan usulan-usulan masyarakat yang harus sejalan dengan program
kerja perangkat daerah.tutupnya Zulakarnaen Naarun "(Ishak Idrus).


